

Cuidando Su Matrimonio



SEMANA 8

¿QUÉ ES LO PRINCIPAL?

Cada matrimonio tiene algo principal. Algo realmente grande o importante atrae a una pareja y será el pegamento que los mantiene unidos - tal vez.

Casi todos dirán que se casan porque están enamorados. En un nivel, esto es muy cierto. La verdadera pregunta que debe responderse es: «¿Este amor está por encima de otra cosa?». ¿Qué sucede si una pareja enamorada se casa para satisfacer las expectativas familiares, culturales o religiosas? ¿Qué pasa si una pareja enamorada quiere tener sus propios hijos? ¿Qué pasa si una pareja enamorada está muy preocupada por la seguridad o el éxito financiero? ¿Qué sucede si una pareja enamorada se atrae el uno al otro por atracción sexual o preferencias de estilo de vida? La verdad es que muchas parejas se casan mientras están enamoradas, pero con un objetivo secundario que es bastante pragmático o egoísta. Algunas personas, aunque están enamoradas, se casan teniendo en mente un resultado específico y, cuando no se cumplen sus expectativas, pueden perder el entusiasmo de continuar en la relación. Estadísticamente, esto ocurre aproximadamente el 50% de las veces tanto para personas cristianas como para no cristianas.

Cuando lo principal en un matrimonio se va o no se puede lograr, ¿será suficiente lo que queda en la relación para que el matrimonio satisfaga tanto al esposo como a la esposa? ¿Cuán condicionales eran los votos matrimoniales que decían, «Tener y aguantar, de aquí en adelante, para bien, para mal, para ser más rico, para ser más pobre, en la enfermedad o en la salud, para amar y apreciar hasta que la muerte nos separe?». Un matrimonio de pacto es un matrimonio incondicional donde el amor está por encima de un compromiso mutuo de permanecer fieles y trabajar juntos para encontrar significado en la relación, independientemente de las circunstancias.

Referencia de las Escrituras: 1^a a los Corintios 3: 10-13

... Pero cada uno tenga cuidado de cómo construye, porque nadie puede poner un fundamento diferente del que ya está puesto, que es Jesucristo. Si alguien construye sobre este fundamento, ya sea con oro, plata y piedras preciosas, o con madera, heno y paja, su obra se mostrará tal cual es, pues el día del juicio la dejará al descubierto. El fuego la dará a conocer, y pondrá a prueba la calidad del trabajo de cada uno. (NVI)

Algunas cosas para hacer esta semana:

- Día 2: Reflexione sobre el mensaje y la escritura para leer: lleve un diario si gusta.
- Día 3: Ore o medite sobre lo que usted piensa que necesita.
- Día 4: Discuta el mensaje y la escritura con su pareja.
- Día 5: Planee cómo usted puede responder mejor al mensaje.
- Día 6: Descanse; no piense acerca del mensaje o la escritura: escuche en la quietud.
- Día 7: Vuélvase a comprometer con su matrimonio.